

グローバル通信3月号

外務省地方連携推進室

外務大臣及び新潟県知事共催レセプションの開催



上川大臣の挨拶



佐渡島の金山ブースにて上川大臣、盛山文部科学大臣
花角新潟県知事、渡辺佐渡市長の記念写真



花角新潟県知事の案内で
新潟県産品ブースを視察する上川大臣

月23日、上川外務大臣と花角新潟県知事の共催レセプションを駐日外交団等を招いて飯倉公館で開催し、新潟県産の食品・地酒、伝統工芸品、佐渡島を含む観光等を紹介するブースの出展や佐渡芸能の鬼太鼓パフォーマンスを通じて、新潟県の多様な魅力をPRしました。

[【外務大臣及び新潟県知事共催レセプションの開催】の詳細](#)

第50回駐日外交団による地方視察ツアー（奈良県・大阪府堺市）



奈良県知事主催歓迎夕食会



堺市長主催昼食会



各施設訪問の様子

月30日及び31日、外務省は関西広域連合との共催で、奈良県と大阪府堺市での駐日外交団による地方視察ツアーを実施し、10か国から15名の大使他が参加しました。「ガストロノミーと歴史・文化を巡る関西」をテーマとして、2025年大阪・関西万博の開催を控える関西エリアの魅力発信の観点も含め、奈良県及び堺市の歴史、文化、食、産業、観光、特産品などの多様な魅力を駐日外交団に紹介しました。

[【第50回駐日外交団による地方視察ツアー（奈良県・大阪府堺市）】の詳細](#)

神戸市・バルセロナ市姉妹都市交流、祝30周年記念!



神戸の日本酒・神戸ビーフプロモーションの様子



バルセロナで開催されたスマートシティ・エキスポ・ワールドコングレスの模様

2023年11月、神戸市はバルセロナ市との姉妹都市交流を始めてから30周年を迎えた記念にバルセロナにおいてスマートシティ・エキスポ・ワールドコングレスを開催しました。開催に合わせ神戸市役所や理化学研究所の訪問団がバルセロナを訪れ、神戸の食を紹介するとともに、テクノロジー分野でも類似性のある両市の関係性を確認する機会となりました。

[【神戸市・バルセロナ市姉妹都市交流、祝30周年記念!】の詳細](#)

技能継承の新たな試みとして 香港で開催された山形クラフトフェア



百貨店内で販売している山形県の伝統工芸品



Tea Ceremony参加者の集合写真



門間筆筒店における山形県内の景勝地のパネル展示

伝

伝統的工芸品「仙台筆筒」の製造元である門間筆筒店は、山形県と協力して、香港の百貨店及び同社の支店で山形県の伝統工芸品を紹介・販売する「山形クラフトフェア」を開催しました。また、山形の茶器を使用して中国茶をふるまうTea Ceremonyを開催し、山形の伝統工芸品を香港の人々に発信しました。

[【技能継承の新たな試みとして香港で開催された山形クラフトフェア】の詳細](#)

ウッデバラ市に見る日本とスウェーデンの交流： 高校生たちのまなざし



ウッデバラ高校での講演後、日本語を履修する生徒達と



ウッデバラ市内の教会でのロシア・コンサート



ウッデバラ市長と、石灯籠「友好の灯」の前で

令

和5年12月13日から14日にかけて、能化正樹駐スウェーデン大使がウッデバラ市を訪問しました。ウッデバラ市と愛知県岡崎市の交流は、両市で産出される花崗岩をきっかけに1968年の姉妹都市提携に始まり、それ以降、両市は半世紀以上に亘る交流を続けてきました。能化大使は、交流の主な担い手であるウッデバラ高校の生徒に対して、日本に関する講義を行いました。

[【ウッデバラ市に見る日本とスウェーデンの交流：高校生たちのまなざし】の詳細](#)

～地方連携推進室から～

●山下外交実務研修員からの寄稿(外交実務研修員)

[寄稿の詳細](#)

●大道外交実務研修員からの寄稿(外交実務研修員)

[寄稿の詳細](#)

(注)次回配信は2024年4月1日の予定です。

グローバル通信に是非ご登録下さい。

登録は[メールマガジン「グローバル通信」](#)より「メールアドレスの登録」をクリック！
ご意見やご質問は gaimu-renkei@mofa.go.jpまでお願いいたします。

